

Cien toneladas de carga por la C. de Aviación

AEROPUERTO

Por OSCAR CICERO

De acuerdo con datos estadísticos ofrecidos por el Departamento de Aeroexpreso de la Cía. Cubana de Aviación, las aeronaves de carga de esa empresa transportaron 98 toneladas de carga desde La Habana a las distintas ciudades del interior de la República, durante el mes de noviembre. Funcionarios de las oficinas del expreso aéreo dijeron que el tonelaje más pesado que transportaron los aviones de Cubana consistió en numerosos tipos de piezas de repuesto para automóviles y camiones. También se enviaron por esta vía piezas para maquinaria agrícola, principalmente para las que se utilizan en el cultivo y recolección de la caña, así como a los centrales azucareros.

El señor de la Torre, a cargo del departamento de embarque, dijo que también se habían enviado cientos de libras de periódicos para las más apartadas ciudades del interior. Los principales diarios capitalinos son enviados diariamente a las principales ciudades de la República, al objeto de que lleguen dentro del período de actualidad que tienen en la capital.

Otros embarques consistieron en pollitos recién nacidos, flores naturales, medicinas y gran cantidad de "cakes" para bodas, cumpleaños, etc., que a diario son enviados por esta vía, que es indiscutiblemente, el único medio de transporte que ofrece la seguridad y rapidez necesario para este tipo de artículos.